# Fukur® 第3号

## 1.1年生 校外学習

6月14日に1学年では初めての校外学習が行われました。朝早い時間での集合でしたが、けやきこぶしの生徒たちも元気に登校しました。天気は曇り空で雨が心配された日でしたが、生徒たちは楽しみと期待に満ち溢れスタートしました。コミュニティプラザでバスに乗り込み、笑顔で出発しました。バス内では各クラスのレク係が準備したバスレクを行いながら丸木美術館へと向かいました。

丸木美術館では「原爆」を中心とし、「公害」や「戦争」などをテーマした絵が様々あり、後世に伝えてほしい歴史の絵たちを鑑賞しました。学芸員さんから説明を受け、クラスごとに回っていきました。けやきこぶしの生徒たちも真剣に絵を鑑賞しながら、感じたことや感想をしおりにメモし、静かに見て回りました。

武蔵丘陵森林公園に到着すると集合写真を撮影し、お弁当を受け取って昼食会場まで歩いて向かいました。各クラスに交じって昼食を食べていると雨が降り出しました。オリエンテーリングの開催が危ぶまれましたが、始まる時間には止み、無事にオリエンテーリングに出発しました。各クラスの班ごとに分かれ、各チェックポイントをどれだけたくさん回れるかの勝負が始まります。山道を2時間近くかけて、ほぼ休憩なしにどの班も駆け回りました。どの生徒も道中は明るい表情をしながら回っていました。ゴールに来た時には疲れ果てた顔をしながらも、クラスとの絆が深まった様子でした。クラス対抗で行われたオリエンテーリングでしたが後日に結果が発表され、優勝したのは2組でした。

けやきこぶしの生徒たちは、これらの活動を経験する中で、普段は交流授業での関わりしかない仲間とも、仲 が深まっていたと思います。この経験を9月の体育祭や合唱コンクール等にも生かせることを願っています。









### 2. 野菜の収穫と販売!

けやき・こぶし学級では、年間を通して野菜や果物の栽培をしています。小林介添員の支援を受けながら、土づくりから、種まき、苗植え、水やり、収穫などの活動をしています。

今学期は、ダイコン、ニンジン、ネギ、サツマイモ、トマト、スイカ、メロン、ゴーヤを育てました。自立や総合などの時間に活動しました。生徒たちは、種や苗から育てた野菜がぐんぐん成長し立派に実った時には感動していました。

そして、その野菜を6月16日のオープンスクールで保護者に販売しようということになりました。生徒たちは、販売までの準備も意欲的に行いました。大根を当日の朝に収穫する生徒、数日前に収穫したジャガイモの計量や袋詰めをする生徒。みな一生懸命準備しました。そして、オープンスクールの時間。接客・販売する担当、売り上げの会計をする担当、在庫の商品の個数を管理する担当とそれぞれ責任をもって仕事をする姿が見られました。売れ行きは好調で、特に大根が人気でした。そして、商品は完売!終了後には生徒たちで売り上げを集計し、1日の成果を実感していました。今回売り上げたお金は次回の農作物の種や肥料などに利用されます。

後日、「大根を味噌汁にした」「ジャガイモは甘辛く煮つけたら、おいしかった」など、調理法やおいしさを生徒たちが話していました。お買い上げや調理等、ご協力していただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。













# 3. 夏休み

夏休みは様々なことにチャレンジできるチャンスです。生徒たちにとって、充実した時間になることを願っています。また、夏休みをどのように過ごしていくのか考え、準備を行っていく予定です。

(1)元気に日々を過ごしていくために・・・

何事にも健康であること、元気いっぱいで日々を過ごせることが一番です。毎日しっかり睡眠時間をとり、ごはんを食べるなど規則正しい生活を過ごせるように声掛けをお願いします。

②中学生の夏休みの過ごし方

### 【勉強】

おおぐろの森中は、学校から出る宿題はありません。そのため、自分の学習したい内容に時間を充てるチャンスです。

(学習の例)

- ・1 年生はとにかく苦手を克服する
- ・2 年生は中学校 1 年生の復習をする
- ・3 年生はとにかく基本問題を習得しよう
- ・自由研究や作文、ポスターなどのコンクール課題に取り組む 【色々なことにチャレンジ】
- ・将来のことを考える ・やりたいことに打ち込む ・部活に一生懸命になる
- ・家族との時間を大切にする ・友人とかけがえのない時間を過ごす

# 【お手伝い】

整理整頓・洗濯・料理・買い物等、生徒たちが家でできる仕事はたくさんあります。是非、日常的に家事の経験をさせて、社会に出た時に自分のことが自分でできる力をつけていきたいと思っています。ご家庭での声掛け等、よろしくお願いいたします。